

Die Sau beim RSV - Ehrungen vorgenommen

Zum traditionellen Spanferkelessen hatte der Rad-Sport-Vereins 1912 Wiesbaden-Breckenheim e.V. eingeladen und ca. 70 Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins sind diesem Ruf gefolgt.

Bei diesem geselligen Beisammensein begrüßte der Vorsitzende des RSV, Norbert Becht die Anwesenden und unterhielt diese zusätzlich mit dem einem oder anderen Sketsch oder ein paar Informationen aus dem Verein.

Die Hauptattraktion des Abends - das Spanferkel - wurde in bewährter Manier von Reinhold Ziegler geliefert und fachmännisch in gute Portionen zerlegt. Jeder der Anwesenden konnte sich nach Herzenslust satt essen, und auch Nachschlag wurde nie verwehrt.

Diese Gelegenheit wurde auch genutzt um verdiente Vereinsmitglieder zu ehren. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Heidemarie und Albert Hauf, sowie Ute und Robin Raabe. Für 40 Jahre Vereinstreue wurden Frank Müller, Marc Bohrmann und Matthias Klöß geehrt. In einer jeweils



Die anwesenden Jubilare von links nach rechts: Heidemarie und Albert Hauf, Oliver Raabe, der RSV-Vorsitzende Norbert Becht und Frank Müller.

kleinen Laudatio ließ Norbert Becht die Vita innerhalb des Vereines Revue passieren und dankte

den Geehrten für ihre Treue, Unterstützung und stete Hilfe im Verein.

Am Abend klang der Abend dann langsam aus und der Dank wurde meist damit zum Ausdruck ge-

bracht, dass man sich auf das nächste Jahr - zur „nächsten Sau beim RSV“ - freue. OR